



Dans l'Éducation, après une première journée réussie, poursuivre la mobilisation, dans l'action le 12 décembre !

Nos organisations FSU, CGT Educ'action, SUD Éducation saluent le succès de la grève du 5 décembre dans l'Éducation nationale. La grève a été majoritaire et les personnels de l'Éducation étaient très nombreux dans les cortèges. Cette mobilisation témoigne d'une forte colère chez les personnels : aujourd'hui, l'École publique est exsangue, les personnels sont à bout de souffle après plusieurs années de dégradation des conditions de travail et de réformes menées sans et contre elles et eux. La censure du gouvernement n'entame pas notre détermination : salaires, conditions de travail, budget, le mépris, ça suffit ! Nous ne pourrions accepter un nouveau budget d'austérité qui reprendrait les mesures contestées, par exemple, les suppressions de postes ou les mesures anti-fonctionnaires du ministre démissionnaire Guillaume Kasbarian.

Une journée de grève ne suffira pas. Nous appelons les collègues à se réunir pour s'informer, débattre des modalités d'action et discuter des suites. Nous soutenons les actions dès le début de semaine (actions locales, rassemblements, grèves initiées ou reconduites là où les collègues le décident) et appelons à une journée nationale d'action le jeudi 12 décembre, y compris par la grève, pour nos salaires, nos métiers et l'École publique.

A Paris, le 9 décembre 2024